



## いじめ撲滅キャンペーンスタート!



2学期のいじめ撲滅キャンペーンが、10日(火)から始まりました。第1回と同じように、今回もPTCA役員の方と子供達と一緒に正門前であいさつ運動を行いました。あいさつと一緒に、1学期に考えた、いじめ撲滅標語も呼びかけました。ふだんと違う雰囲気、登校してきた子供たちの中にはびっくりする子供もいましたが、元気のいいあいさつが行きかかって、明るい気持ちで学校生活を始めることができました。



1学期同様、アンケートや個人面談を行ったり、道徳の時間や学級活動で友達を思いやる気持ちの大切さを学習したりします。保護者の皆様にも11月に実施しますアンケートにご協力をお願いします。どの子も元気に楽しく毎日笑顔で過ごすことができるよう、学校・保護者・地域で連携して取り組んでいきたいと思ひます。

## にこにこ相談室



今回のキャンペーン期間には、「呉中央学園にこにこ相談室」の取組を行います。子供達は悩み事を4~6年生のにこにこ相談員に直接相談したり、相談用紙に記入した内容について中学生にアドバイスを返してもらったりします。相談にのるにこにこ相談員の子供達は、スクールカウンセラーの先生に「悩み事の相談にのるときの極意」を伝授していただきました。にこにこ相談員の真剣に話を聴く様子から、一生懸命アドバイスを返そうとする気持ちが伝わってきました。相談し終わって出てくる子供たちはにっこりすっきり。相談を受けたにこにこ相談員のみんなからは、「難しかった。」「無責任な答えにしないように気を付けた。」といった感想がありました。



## カルチャースクール

10月4日にPTCA主催のカルチャースクールが行われました。今年は講師に平位律子先生をお招きしての「Mammy Ribbon 講座」です。パレットやヘアゴムのシュシュ、リボンチャームなど、好みのアクセサリーづくりに挑戦! 思い思いの素敵な作品ができました。



## インフルエンザにご注意ください

元気だより(10月号)でもお知らせしましたが、本校でも、インフルエンザがはじまりました。おうちでも、次のことにご協力ください。

- 高い熱が出たときは、病院で受診をお願いします。
- 給食用と感染予防用の2枚のマスクを持たせてください。
- 手洗い・うがいをしっかりするようにしてください。
- 調子が悪いときには、無理をせず、様子を見るようにしてください。

インフルエンザと診断された場合は、治癒証明が必要となります。お手数ですが、連絡をしてから保健室まで取りに来てください。また、病院で治癒証明をしてもらったら、学校へ提出してください。

